

Das LFI bei der EUFRAS Annual General Assembly 2025 – Internationale Zusammenarbeit für eine stärkere Beratung

Bei der EUFRAS Annual General Assembly 2025, der internationalen Jahreskonferenz für landwirtschaftliche Beratung in Brüssel, stand die Rolle von Berater:innen und Bildungsverantwortlichen im Kontext der Gemeinsamen Agrarpolitik (GAP) im Zentrum.

Das Ländliche Fortbildungsinstitut (LFI) war als leitende Organisation des EU-Projekts [modernAKIS](#) vertreten und nutzte die Gelegenheit zum fachlichen Austausch auf europäischer Ebene.

Die Konferenz bot eine vielfältige Plattform für Diskussionen zu aktuellen Herausforderungen und zukünftigen Entwicklungen im Agricultural Knowledge and Innovation System (AKIS). In einem von modernAKIS organisierten Workshop wurden gemeinsam mit internationalen Expertinnen und Experten praxisnahe Ansätze erarbeitet, wie Bildungs- und Beratungsstrukturen besser ineinander greifen können – mit dem Ziel, Innovationen im ländlichen Raum effektiver zu unterstützen.

Für das LFI war die Teilnahme ein wertvoller Impulsgeber: Der europäische Austausch stärkt die Weiterentwicklung hochwertiger und passgenauer Bildungs- und Beratungsangebote für die Land- und Forstwirtschaft in Österreich und trägt dazu bei, internationale Perspektiven in die heimische Weiterbildung zu integrieren.

Die Präsenz bei der EUFRAS-Konferenz unterstreicht die Rolle des LFI als zentralen Akteur in der agrarischen Bildungslandschaft – national wie europäisch.

Weitere Informationen zur Veranstaltung: [EUFRAS About](#)